

El libro de la canonización

“Recordar esa fecha [el 6 de octubre de 2002] es retener un momento de gozo y de gracia, sobre todo de gracia”. Con estas palabras introduce Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, el libro ‘La canonización de Josemaría Escrivá’, un volumen editado por Rialp que repasa la elevación a los altares del Fundador de la Obra.

09/05/2003

“Esperábamos con impaciencia la publicación de este libro”, constata el Prelado. Más adelante señala que “la evocación de la vivencia del 6 de octubre supone para nosotros un recordatorio -actual, para todos los días- de que podemos alcanzar nuestra felicidad y nuestro cielo si cumplimos en la tierra la voluntad de Dios”. Esta fecha, asimismo, debe servir para “reavivar el empeño personal por contribuir activamente a la evangelización del mundo y la mejora de la sociedad”.

El libro abre los recuerdos de la canonización con una galería de imágenes sobre los días previos: los preparativos, la presentación de actos a los medios de comunicación, la coordinación de los voluntarios, etcétera. El día 6 ocupa la mayor parte del volumen: desde primeras horas de la mañana hasta la alocución final del Santo Padre. Se incluyen además la “peroratio” del

cardenal Saraiva y la homilía íntegra de la Misa.

Las fotos del libro reflejan la variedad de razas y culturas que acudieron a la Plaza de San Pedro para asistir a la canonización del sacerdote fundador. Varias páginas recogen las muestras de alegría - cantos, fuegos artificiales y celebraciones- que siguieron a la ceremonia del día 6. La misma estructura se sigue para la misa de acción de gracias del día 7.

El final del libro lo ocupan las misas de acción de gracias que se celebraron en diversas iglesias romanas los días 8, 9 y 10. Otras instantáneas recogen el traslado de los restos de san Josemaría a la iglesia de Santa María de la Paz.

Vea en su ordenador el vídeo del 6 de octubre

Además del libro, se ha comercializado “La canonización de san Josemaría”, un vídeo realizado por la productora Beta Films sobre los actos celebrados en Roma del 3 al 10 de octubre de 2002 con motivo de la canonización de san Josemaría Escrivá.

Beta Films ha recogido también testimonios de los participantes venidos de más de 80 países y ha procurado reflejar el incomparable ambiente de unos días inolvidables de fiesta para toda la iglesia. El vídeo dura 40 minutos y puede verlo entero pinchando en el link de la barra de la derecha.